



人類に奉仕するロータリー
ROTARY SERVING HUMANITY

人類に
奉仕する
ロータリー

国際ロータリー会長
ジョン F. ジャーム

Rotary International

週報

「ロータリーを实践し、手をつなごう」

2016~2017年度 会長 小川 泰正

Vol51 No.41 平成 29 年 5 月 16 日



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ
東京国分寺ロータリークラブ

第2459回 例会 報告 — 5 月 16 日 —

会 場：多摩信用金庫国分寺支店3階

本日の司会

宍戸 SAA 委員



開会宣言・点鐘

小川 会長

ロータリーソング

『我らの生業』

○ソングリーダー：

池田会員



お 客 様 紹 介

小川 会長

- 松本 涼佑 様 (公益財団法人 鉄道総合技術研究所 信号・情報技術研究部 交通計画研究室)
- 有田 元之 様 (国分寺市役所 総務部 課税課)
- 百田 晶子 様 (東京武蔵国分寺RC)

会 長 の 時 間

小川 会長

みなさんこんにちは。今日は卓話講師にライラリアンお二人を迎えてライラ体験を踏まえてお話を頂戴いたします。最後の会長幹事会、ロータリー世界大会が近づき次年度の所信などが示されて参りますと、五月の連休以来のロータリーって何だろう?の思いが頭から離れません。イアン ライズリーRI会長エレクトの所信「ロータリー:変化をもたらす」に出会って少し気持ちの落ちるところがありました。ロータリーがどのような団体か?より何をしている団体かととらえ奉仕を通じてそれを実現するのだ、とのことでした。幸い私たちは先輩ロータリアンが作られた事業が持続可能な奉仕活動となっております。馬場エレクトの「明日に繋ごう奉仕の心」へ



引き継がれています。かつてないほど柔軟になった会員入会資格を思うとロータリーを深く理解されたライラリアンに期待してしまうのは私だけではないでしょう。本日の卓話から若い力を感じ、私たちの気付かなかったRCの魅力や何をしている団体か、を感じられることを期待します。

幹 事 報 告

原 田 幹 事

5/11(木) 国分寺LC結成35周年記念
チャリティゴルフ大会「昭和
の森ゴルフコース」小川会
長、原田幹事、高橋・飯沼・
藤岡・井口会員出席



- 5/15(月) 多摩中G IM実行委員会 最終報告会
「立川グランドホテル」飯沼・照木会員出席
- ・9日の外部卓話講師 坂井教人様より、御礼電話と「KIMONO PROJECT」への協力依頼を受けました。
- ・「ひろくんを救う会」よりお礼状が届きました。ご協力頂いた会員には感謝致します。閲覧は事務局へ。目標額3億1千万円の約90%を達成。
- ・来週は武蔵国分寺RCとの夜間合同例会が、龍栄にて開催。神尾SAA委員長が頑張っておりますので、多くの出席をお願いします。

委 員 会 報 告

出 席 委 員 会

林 委 員 長

会員数: 45名 免除: 10名
メーキャップ済: 1名 欠席: 1名
出席率: 80 %
《前々回の訂正》
メーキャップ済: 3名 欠席: 2名
出席率: 86 % → 91.6 %



IM 実 行 委 員 会

飯 沼 委 員

・IM実行委員会最終報告
昨日照木委員と共に参加。
決算報告、収入・支出とも4,619,884円。
350名の登録を見込んでいたが、実際の参加者は307名のため、多摩中グループから131,884円を補填した。

2750地区8グループの内6グループでIMを行ったが一番良かったとのこと。(鈴木ガバナー補佐)

金澤実行委員長から親クラブのご支援により成功した。皆様よろしくとのメッセージを頂いた。報告の後、楽しく懇親会を行った。



◇神尾会員

昨日、武蔵国分寺RCの例会に参加。卓話はソフィーで活躍していた。35分間の卓話で日本語は上手かった。最後に、人のやさしさにより自分は支えられているとのスピーチが印象的だった。



ニコニコボックス

山田久美子親睦委員

小川会長・原田幹事:松本涼佑様、有田元之様、本日はRYLAセミナー報告宜しくお願い申し上げます。セミナーの感動を5月の爽やかなお天気のような卓話を御期待申し上げニコニコ致します。



大平会員:お誕生日のお祝いにキレイなお花をいただきまして有難うございました。お礼にニコニコいたします。照木会員:お花ギフト券をいただきありがとうございます。横浜、旭区の近所に里山ガーデンが出来ました。たまにはお花畑をゆっくり散策しようと思っています。

卓話

◇公益財団法人 鉄道総合技術研究所

信号・情報技術研究部 交通計画研究室

松本 涼佑 様

第13期RYLAセミナーについて、鉄道総合技術研究所の松本より報告する。まず、講義では(株)August-A代表の津田久資氏による「学ぶから考えるへ」の内容が最も印象に残っている。学ぶことは考えることと比較すると単純であり、考えることは非常に体力を使う。しかし、現代における学ぶことの陳腐化の速度は早い。そのことから、体力を消耗するが、応用範囲が広く自分の血となり肉となる、考えることがこれからは求められるというものであった。



考えることを実践する場として、2泊3日同じメンバーで行うグループディスカッションがあった。夜を徹した議論を通して、私が得たものは主に3つある。考えることは書くことであるという気付き、努力することは時間をかけることであるという気付き、そして人的交流である。簡単に手に入ったものは簡単に失われるが、苦勞して得たものは簡単には失われない。3日間非常にハードな宿泊であったが、確かなノウハウと仲間を得ることができた。この場を借りて、今回貴重な機会をご提供くださった全ての皆様に感謝の意を表わしたい。

◇国分寺市役所 総務部 課税課 有田 元之 様

リーダーシップとは、どのようなものか。

私は過去、学級委員をはじめ、部活動の部長、また現在も仕事においてのプロジェクトリーダーなどにおいて、リーダーシップを発揮する機会があったが、真の意味でリーダーシップを発揮していなかったように思う。



RYLAセミナーにおける、最も密度の濃い時間となったグループディスカッションを経て、私たちのグループは一つの答えに辿り着いた。それは「未来のビジョンを描く」ことである。学級委員や部活動の部長は典型的な例で、目標ありきで、リーダーシップを発揮していた。しかし、これからのリーダーシップとは、目標や夢を創造する側に立つことが必要であると気付かされた。

また、この密度の濃い時間を共に過ごすことで、自分がいかに無知、無力な人間なのかを知ることができた。異業種の仲間と語り、また親睦を深めることで、より豊かな人間になることができる。そのようなご縁と、真のリーダーシップを学ぶ機会を提供していただいた国分寺RCの皆様に感謝しています。ありがとうございました。



◇武蔵国分寺RCにて

ソフィアさん卓話の様子



国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ

会長 小川 泰正 幹事 原田 雅章
会報委員長 照木 信久 副委員長 尾作 義明
事務所 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8階
Tel.042-322-6480
編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601
URL: <http://www.tokyokokubunjirc.org/>